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Aide au rapatriement des 500 étudiants de la
région actuellement à l’étranger

A ce jour, on dénombre encore environ 500 étudiants de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur bloqués à
l’étranger dans le pays où ils effectuent leurs études ou leurs stages.

De  quoi  susciter  l’inquiétude  des  familles  et  des  proches  mais  aussi  celle  de  Philippe  Ellerkamp,
président de l’Université d’Avignon, Eric Berton, président d’Aix-Marseille Université, Xavier Leroux,
président de l’Université de Toulon, et Jeannick Briswalter, président de l’Université Côte d’Azur ainsi
que celle du Conseil régionale de Provence-Alpes-Côte d’Azur

« Nous finançons ensemble les bourses de stage ou d’études, et il est normal d’accompagner aujourd’hui
ensemble ces étudiants et leurs proches, explique Renaud Muselier président de la région. Les familles
n’ont pas toujours la possibilité de payer un billet d’avion pour faire revenir leurs enfants en France. Pour
certaines, cela représente ou a représenté ces derniers jours un sacrifice financier important. C’est
pourquoi, chaque étudiant pourra bénéficier d’un Fonds d’urgence de 500 € pour les rapatrier au plus
vite. Ce dispositif sera également mis en place pour les écoles privées et publiques du territoire, qui nous
font déjà remonter les dossiers concernés. »

200 chercheurs au chevet de la forêt

L’Inrae (Institut national de recherche pour l’agriculture, l’alimentation et l’environnement issu de la
fusion depuis le 1er janvier de l’Inra et de l’IRSTEA) accueille la conférence scientifique internationale
‘Gentree’ à Avignon.

A cette occasion, près de 200 chercheurs du monde entier dans le domaine de la forêt seront réunis
jusqu’à la fin de la semaine à l’université d’Avignon afin d’étudier la diversité génétique des arbres
forestiers européens dans le but de fournir des outils pour leur gestion durable et leur
adaptation au changement climatique. La forêt  du Ventoux est d’ailleurs l’une des plus
étudiées  dans  ce  projet  auquel  participe  l’unité  de  recherche  écologie  des  forêts
méditerranéennes de l’Inrae d’Avignon regroupant près d’une cinquantaine de personnes
dont 11 chercheurs et 6 ingénieurs. A noter que pour compenser l’empreinte carbone de la
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conférence estimée à  50 tonnes, un don a été  fait par les organisateurs à  un projet de
reforestation certifié dédié à la réduction des émissions de gaz à effet de serre.

Le projet expérimental choisi permettra de planter des espèces d’arbres résistantes à la sécheresse dans
le Sud-Est de la France.

Quoi de neuf docteur ?

Renouant avec la célébration de remise des diplômes, l’université d’Avignon vient d’organiser
une cérémonie d’obtention des doctorats des promotions 2018 et 2019.

L’ université d’Avignon vient d’accueillir près d’une quarantaine de docteurs à l’occasion
d’une cérémonie de remise de diplômes des promotions 2018 et  2019.  Cet événement
symbolique s’est tenue dans les locaux du campus Hannah-Arendt, sur le site de Sainte-
Marthe  dans  l’intra-muros  de  la  cité  des  papes.  Pour  l’université,  cette  initiative  vise
également à remettre au goût du jour ce moment solennel. « Dans le sillage des grandes
écoles  de  commerce  ou  d’ingénieurs,  mais  aussi  des  universités  anglo-saxonnes,  la
cérémonie de remise des diplômes de doctorat, marque son retour dans les universités
françaises, confirme Philippe Ellerkamp, qui vient d’être réélu à la présidence d’Avignon
Université pour un second mandat. C’est un honneur pour Avignon Université de célébrer
nos jeunes docteurs et, avec eux, les valeurs de l’université dont le doctorat est l’une des
manifestations les plus exemplaires. Le but de cette cérémonie est clair : tout d’abord fêter
ce succès  ainsi  que le travail  accompli  pour accéder au prestigieux grade de docteur.
Ensuite nous réjouir de ce passage dans la vie active. Mais cette cérémonie a une autre
importance ; nous voulons par elle contribuer à renforcer une culture d’établissement, une
identité collective dont les docteurs ainsi honorés pourront tirer une légitime fierté. Notre
université rayonne chaque jour un peu plus, notamment grâce à eux, et à la hauteur de la
qualité de nos équipes de recherche. Par l’obtention de ce diplôme, symbolisé par cette
cérémonie, nos docteurs deviennent les ambassadeurs d’Avignon Université, mais aussi les
ambassadeurs  d’une  diffusion  des  connaissances  et  de  l’excellence  de  la  recherche
française. »
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